## Schutterwälder zum Abschluss erfolgreich

Leichtathletik: Saisonfinale in Konstanz

Schutterwald (hh). In Konstanz fanden bei recht kühlen und regnerischen Bedingungen die badischen Schüler-Mannschafts-Meisterschaften für die U16- und U14-Leichtathleten statt. Die LG Ortenau Nord hatte sich mit je einer Mädchen- und Jungenmannschaft qualifiziert. Das Team der weiblichen U16 stand nach fünf Disziplinen ganz oben. Mit dabei waren Alexandra Bilger und Carolin Roth vom LFV Schutterwald. Carolin lief in der erfolgreichen 4x100-m-Staffel und sammelte im Kugelstoßen Punkte. Alexandra konnte mit einem guten 800-m-Lauf überzeugen.

Das Team der männlichen U16 holte Bronze. Erfolgreichster Punktesammler war Michael Koop. Der LFVler überzeugte mit 10,59 m im Kugelstoßen, 5,01 m im Weitsprung und in der Staffel. Ebenfalls dabei war Clemens Grosch über 100 m (13,63), im Kugelstoßen und der Staffel.

Die männliche U14 kam auf einen sehr guten zweiten Platz. Unterstützt wurde das Team durch die LFV-Athleten Fynn Hennig, Bryan Woit, Jonathan Detzer und Levent Lehn. Bryan gelang mit 43,50 m der weiteste Wurf des Tages. Außerdem sammelte er Punkte im Weitsprung und mit der Staffel. Jonathan und Fynn liefen ebenfalls in der Staffel. Fynn erziehlte außerdem eine neue persönliche Bestleistung im Ballwurf. Levent startete ebenfalls in der Staffel und erzielte eine gute Zeit über 75 m.

Milena Koop trug bei der weiblichen U14 mit einer Weitsprung-Bestleistung zu Platz sechs bei und startete in der Staffel.